
先輩お母さんに聞くおしゃべり会 

～発達に不安を抱える子どもたちの小学校入学と入学後の放課後活動について～活動報告 

 

6 月 23 日に立川市子ども未来センターで開催しましたおしゃべり会には 8 名のご参加をいただきまし

た。昨年からコロナ禍ということもあり、特別支援級や特別支援教室、特別支援学校、放課後活動につ

いて各学校等に通っているお子さんの保護者に学校の様子や活動状況等をお話していただき、就学に

向けてのミニ講座と併せて動画視聴できるようにしました。当日の参加は難しいので動画視聴のみの

ご希望も 8 名ありました。先輩お母さんとしてご協力いただいた立川市小中合同保護者会、キラリっ

子ファミリーカフェ、親の会のお母さま方は参加者よりもたくさんの人数で(笑)、全体を 2 グループに

分けておしゃべりをしました。 

学校入学は親子共々、大きな節目。不安なこと、心配なことなどの様々な質問に、先輩お母さんも経験

を交えながら、笑いあり、和やかにおしゃべりができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご参加された保護者からのアンケートの一部です。 

・ とても参考になりました。 ・ 実際の先輩方の話が聞けるのが非常に良かった。 ・ 色々な立場からの

お話ありがとうございました。 ・ 貴重なお時間をありがとうございました。学びになり楽しかったで

す。 ・ 色々なお話が聞けてとても参考になった。また参加したい。 ・ たくさんの先輩ママさんに色々

なお話を伺えて様々な選択肢があり子供にとってよりよ い環境が必ずある事を知れてよかったで

す。貴重なお時間をありがとうございました。 ・ すごく勉強になり、同じ思いをしている方と話せてよ

かったです。ありがとうございました。  

 

 

 

最後に、このおしゃべり会は 2014 年から開催し、7 年目となります。 ご理解ご支援、ご協力いただい

ております立川市子ども家庭支援センター、立川市生涯学習推進センター、立川市小中合同保護者会

様、キラリっ子ファミリーカフェ様に心より感謝申し上げます。 

 


